

釧路ベイロータリークラブ会報

会長方針「コミュニケーションの活性」

2024-2025 年度 第 2 回(通算第1224 回)
プログラム『表敬訪問例会』

■日時:令和6年7月9日(火)19時00分～ ■例会場:ANA クラウン プラザ 釧路
【会長】横山 豊 【副会長】伊藤 広樹 【幹事】後藤 義信

■ 点 鐘



横山 豊会長

■ ローターソング『我等の生業』

ソングリーダー



貝嶋 政治君

■ 来訪ロータリアンご紹介

- 佐々木 勉君 AG (釧路東 RC)
- 玉垣 範夫君 AG 幹事(釧路東 RC)
- 益子 良弘 AG 幹事(釧路東 RC)
- 高橋 直人君 会長 (釧路 RC)
- 東堂 光春君 幹事(釧路 RC)
- 迫田 武君 会長 (釧路北 RC)
- 篠原 恒也君 幹事 (釧路北 RC)
- 森 武人君 会長(白糠 RC)
- 本城 慶児郎君 幹事(白糠 RC)
- 柴田 俊光君 会長(釧路東 RC)
- 工藤 邦夫君 幹事(釧路東 RC)
- 佐藤 潤君 会長 (釧路南 RC)
- 佐久間 光弘君 幹事(釧路南 RC)
- 小島 大輝君 会長(釧路北 RAC)
- 蛭名 倅汰君 幹事(釧路北 RAC)

■ 会長挨拶 横山 豊会長

皆様こんばんは。今年度釧路ベイロータリークラブ会長を務めます横山豊と申します。どうぞよろしくお願い致します。本日は、佐々木ガバナー補佐はじめ、各クラブ会長、幹事、ローターアクト様の表敬を賜り、表敬訪問例



会を開催出来
ました事を心
より感謝申し
上げます。私
は今年の9月
でロータリー
歴が4年にな
る、活動歴の
浅い会長であ

ります。まだまだ分からないこともたくさんあります。そういう私がステファニーAアーチックRI会長の提唱された「ロータリーのマジック」をクラブで少しでも具現化するためには、より一層、会員間のコミュニケーションを活発にすることが必要だと感じましたので今年度の会長方針を「コミュニケーションの活性化」と致しました。新会員、活動歴が浅い会員がロータリーに対して感じていること、また活動歴も長くロータリーでの様々な役職を経験している会員の現状把握、クラブの将来展望、そういったことを忌憚なく話せる環境作り、雰囲気作りに努め、第7分区佐々木ガバナー補佐の下、分区各クラブ様のご協力、ご支援を頂き、後藤幹事と共に会員皆様のご支援を賜りながらクラブ運営を行っていただきたいと考えております。どうぞよろしくお願い致します。

■ 幹事報告 後藤 義信幹事

本日の幹事報告は 4点ございます。

1 点目 館山ロータリークラブから会報が届いております。

2 点目 釧路南 RC 様、音別 RC 様より活動計画書が届いております。

3 点目 会員証を個人の BOX に配布いたし



ましたのでご
確認ください。
4 点目 例会
終了後、理事
役員の方は
3F のロビーソ
ファのところ
にお集まりく
ださい。
以上です。

■ 各種記念日の紹介(親睦活動委員会)



【入会記念日】

該当者はあ
りません。

【誕生祝】

平野知子君
(昭和48年
7月17日(5
1歳))

【結婚祝】 該当者はありません。

・本日のココ献金 30000 円

【佐々木ガバナー補佐他会長幹事の皆様、ようこそ
バイロータリークラブへ、本日は宜しくお願い致しま
す】 横山豊君、後藤義信君 大越拓也君、平野知子
君、森圭一郎君、池田圭樹君、漆崎隆君、伊藤広樹君、
鈴木俊雄君、沢田雅仁君、美馬嵩俊君、貝嶋政治君、
遠藤若枝君、千葉潔君、葭本正美君

☆本日の小銭献金

・皆さん、ありがとうございました。

・本日のプログラム

「表敬訪問例会」

佐々木勉ガバナー補佐



改めまして皆さん
こんばんは、
2024-2025 年
度、国際ロータリ
ー第 2500 地
区、第 7 分区ガバ
ナー補佐を務めま
す、釧路東ロータ
リークラブ所属、
佐々木勉でございます。そして、ガバナー補
佐幹事を務めます玉垣範夫君、益子良弘君
です。どうぞよろしくお願いいたします。釧
路ベイロータリークラブの皆さまには、日頃
より地区活動並びに分区の活動に際しまし
て、深いご理解とご協力をいただいております
ことに改めてお礼申し上げます。また、先
月開催していただいたクラブ協議会では、大
変お世話になりました。改めて感謝申し上げ
ます。小谷典之ガバナーは、「単なる『参加』
ではなく、企画から意思決定のプロセスまで
主体的にロータリーに『参画』しましょう！」
という地区スローガンのもと、5項目の地区
活動方針を掲げています。ゼロクラブゼロを
目指しましょう、として、女性会員、年次寄
付、奉仕活動これらがゼロであるクラブを無
くし、ロータリーの公共イメージを向上させ
会員増強に繋げることを。そして、「3年間の目
標と計画」を実践しましょう。と掲げておりま
す。国際ロータリーは、従来の単年度ごとの
目標設定から複数年の目標設定に切り替
え、継続性という指標によってクラブの拡大
や地域に根ざしたクラブ文化の醸成を目指
す取り組みを始めました。クラブにおいて
も、目標設定と達成のための行動計画を従
前の単年度のみでの設定から、3年先を見据え
た目標設定と、それに向けての年度ごとの

目標をきめ細かく設定しなければならな
くなりました。横山会長、後藤幹事はじめ、各
委員会の皆さまには大変なご苦勞をおかけ
したと思います。ご協力ありがとうございます。
また、小谷ガバナーは、自らが泌尿
器科の専門医であることから、地区内の中
高生に対し「性感染症と避妊の大切さ」をテ
ーマに講演会を開催すること。現在 10 代か
ら 20 代の女性の 12%から 15%が、貧困
を理由に生理用ナプキンを購入することが
できないなどの問題が発生していること
から、これらの実情を把握するために、アン
ケート調査を行い、需要に応じて生理用ナプ
キンを供給すること。そして、これらを実施
する部門として、女性会員のみで構成された
『母子の健康増進委員会』が新設されまし
た。第 6 分区ガバナー補佐でもある小田衣
代委員長から昨年末、私宛に委員会メンバ
ー選出の依頼があり、「第 7 分区からは是
非、バイククラブの平野さんをお願いしたい。」
とのことでしたので、バイククラブさまに打診
したところ、推薦していただき、平野会員も
快く引き受けてくださいました。みなさんの
ご協力に改めて感謝申し上げます。先週の小
田委員長による卓話でもお話があったよう
に、『母子の健康増進委員会』は、3年間継続
する計画で、おおまかには、1 年目アンケ
ートの実施、2 年目分区内での活動、3 年目各
クラブでの活動へと広げていく予定でおり
ます。性に関する問題は、これまでは取り上
げにくいテーマでありましたが、生理を迎え
るたびに緊張し、不安な思いで過ごしている
子供たちも多く、このことを社会の問題とし
てとらえ、奉仕活動につなげていきたいと考
えております。また、第7分区の活動といた
しましては、各クラブ表敬訪問全道中学親善

硬式野球大会、ロータリアンマスターズゴルフ大会、第7分区IM、飲酒運転撲滅及び交通事故防止キャンペーンパークゴルフ大会を予定しております。小谷ガバナーの地区活動方針を実践し、「ロータリーのマジック」を具現化するために、私も微力ではありますがガバナー補佐として、仲間である2500地区のロータリアンと共に小谷ガバナーを支えていく所存です。横山会長・後藤幹事はじめ、釧路ベイロータリークラブの皆さまには、1年間たいへんお世話になると思いますが、どうぞよろしくお願ひいたします。ありがとうございました。

釧路 RC 高橋 直人会長



皆様、こんにちは、只今ご紹介頂きました。今年度釧路ロータリークラブ88代会長を務めます高橋直人と申します。隣に来ていただ

たのは幹事をお願いしました。東堂光春君です。今年度一年どうぞよろしくお願ひ致します。釧路ベイ RC 様は会員数が少ないにもかかわらず一昨年、漆崎ガバナーを輩出してあります。また過去には吉本ガバナーも輩出し2500地区でもとても偉大なクラブです。その様なクラブ様で表敬訪問の挨拶が出来ることに感謝申し上げます。また漆崎パストガバナー、には公私共にお世話になり良きアドバイスを頂いております事をこの場をおかりして御礼申し上げます。2024-2025年度当クラブのテーマは「奉仕活動に参加してロータリーを楽しもう！」に決まりました。

五大奉仕がロータリーの指針です。それを基本にクラブ活動目標を八個設定しました。特に国際奉仕は小谷のりゆきガバナーも掲げてあります。ポリオ撲滅について学ぶ機会をもうけたいと考えております。10月24日がポリオ撲滅の日です。この日が丁度釧路クラブ例会開催日ですのでポリオ撲滅例会を開催します。それから新たに作られた母子の健康増強委員会の活動を当クラブ会員に知らしめて行きたいと考えております。最後になりますが、横山会長、後藤幹事はじめとして、会員の皆様のご健勝、ご多幸を祈念申し上げ、釧路ベイ RC の益々のご発展を願ひまして表敬訪問のご挨拶にさせていただきます。一年間宜しくお願ひ致します。釧路北 RC 迫田 武会長



2024-25年度 釧路北 RC 67 代会長を、仰せつかりました迫田です。隣におりますのが幹事を務めて頂く 篠原恒也君です。どうぞよろしくお願ひ

申し上げます。まず初めに、感謝とお礼を申し上げます。前年度、私どものクラブ会員である、佐渡ガバナー補佐の分区事業、特にIMに対しましては、多大なる、ご協力、ご理解を賜りました事に、感謝と、お礼を申し上げます。また、その佐渡会員が、次年度はガバナーとなります。釧路ベイ RC 様には、今まで同様のご指導、ご協力を賜ります様お願ひ申し上げます。さて、今年度の釧路北 RC、クラブスローガンは「和衷協同 Be

Together」とさせて頂きました。個々に志を持って、共に同じ目標に邁進するというこ
とは、ロータリー精神そのものと考えており
ます。今年度は、小谷ガバナーが掲げておら
れます5つの重点目標を意識しながら、出来
ることから取り組んでいこうと思っております。
その一つとして、地区補助金事業が有り
ます。詳細が決まりましたら釧路ベイRC様
にもお知らせをしたいと考えておりますの
で、その折にはよろしく願いいたします。
先週末から表敬訪問をさせて頂いております
が、本例会は少し和やかな気持ちで参加
させて頂いております。私事ですが、以前に
可愛がっていただいた故成田先輩、故春日
先輩がおられたクラブであり、高校の同期で
ある植原会員、後藤幹事がおり、多くのお世
話になっている 皆さまがおられるクラブだ
からと思っております。ひとりおひとりの話
をすると時間が無いので割愛させて頂きま
すが、私の立ち位置も変わり、バイククラブの
皆さまには今まで同様にご指導を賜りたい
と思っております。最後になります、横山
会長、後藤幹事様が率いる釧路ベイRC様の
益々のご発展、ご活躍、並びに会員皆様
のご健勝を祈念して、ご挨拶とさせて頂きま
す。1年間、よろしく願いいたします。

白糠RC 森 武人 会長

皆さま、こんばんは白糠ロータリークラブ64
代会長に就任させていただきました、森で
す。隣に控えておりますのは、幹事の本城
慶児郎君です。1年間、どうぞよろしくお願い
いたします。横山会長、後藤幹事はじめ、
釧路ベイロータリークラブ様におかれまして
は、ワイン例会や、ひな祭り例会での交流を
はじめ、前年度からは、分区補助金を活用
し、白糠町乳呑公園における植樹事業など、



日頃より、白
糠ロータリー
クラブに対し
まして、特段の
ご支援を賜
り、衷心より感
謝申し上げます。
さて、ス
テファニーA.
アーチックRI

会長テーマ『ロータリーのマジック』並びに、
小谷RI第2500地区ガバナーの地区スロー
ガン『ロータリーに参画しましょう！ 誰かの
ために、あなたのために、自分のために』を
捉えて、今年度の白糠ロータリークラブ会長
テーマを『未来へつなげる変化～自らの参
画』と、します。自分が楽しくないクラブは、
他の会員も楽しめないと思います。クラブ
のために自らが楽しく参画することが、クラブ
の活性化、については、地域の活性化につな
がるものと信じています。併せて、5年後、
10年後の`クラブの姿、を創造しながら、
活動を執り進める必要性を感じております。
前年度、当クラブ初の女性会員が誕生しまし
た。自分の会長年度が終了するときに、どれ
だけの`マジック、を生み出すことができる
のか？併せて、64年の歴史ある当クラブを
今後も継続し、発展していくための`道しる
べ、ができていのか…これらの思いをも
って、会長年度を務める所存であります。結
びに、横山会長、後藤幹事様のますますのご
活躍と、併せて、釧路ベイロータリークラブ会
員皆さまの、ご健勝をご祈念申し上げ、表敬
訪問の挨拶とさせていただきます。1年間、
どうぞよろしくお願い申し上げます。
釧路東RC 柴田 俊光 会長



皆さま、こんにちは。ただいま、ご紹介いただきました今年度の釧路東ロータリークラブの会長を務めさせていただきます柴田と申します。隣におりますのが幹事を務めていただく工藤邦夫君です。どうぞ1年間、よろしくお願いいたします。バイロータリークラブにおかれましては日頃より当クラブに対しまして、特段のご厚情を賜り心から感謝とお礼を申し上げます。私は5年前に幹事として、当クラブの本日はガバナー補佐幹事として訪問されています玉垣会長とともにバイロータリークラブ様を表敬訪問させていただいております。当時の澤田会長、渡辺幹事様には大変お世話になり、重ねて感謝とお礼を申し上げます。さて、今年度のRIテーマは「ロータリーのマジック」、そして2500地区の地区スローガンは「ロータリーに参画しましょう！誰かのために、あなたのために、自分のために」と、うたわれています。当クラブが抱えている問題と重なる地区活動方針に伝えるため、当クラブは昨年度から2名減の31名でスタートする訳ですが、クラブ設立から先輩たちが培ってこられた様々なクラブ活動につきまして、今後はどうあるべき姿を、まずは地区活動方針に沿って3年間の目標を実践し、個性的で魅力あるクラブづくりを描いていきたいと思っております。そして、釧路東ロータリークラブは引き続き、今年もポリオ基金に積極的な協力や、地域奉仕活動を継続するとともに、クラブの活

動をととして会員同士の親睦を一層深めることで、組織力を上げ活力のあるクラブ運営をしていきたいと思っております。今年度は、東クラブから佐々木ガバナー補佐を選出させて頂いております。いろいろな分区事業には、玉垣、益子両補佐幹事とともに、東クラブ全員で佐々木ガバナー補佐を盛り立てていく所存でございます。重ねてIMの担当クラブになっておりますので、バイロータリークラブ様には、ご協力ご理解を賜ることになると思っておりますので、その節にはどうぞよろしくお願いいたします。最後になりますが、バイロータリークラブ様のますますのご発展、横山会長・後藤幹事様のご活躍と会員皆さまのご健勝をご祈念申し上げて私からの表敬訪問のご挨拶とさせていただきます。本日は誠にありがとうございます。

釧路南 RC 佐藤 潤 会長



2024-25年度、釧路南ロータリークラブの会長を仰せつかりました佐藤潤と申します。ご一緒しておりますのは幹事の佐久間光弘君です。1年間どうぞよろし

くお願いいたします。釧路バイロータリークラブさまには日頃より私ども釧路南ロータリークラブへ格別のご厚情を賜り心より感謝申し上げます。本日、釧路バイロータリークラブさまに表敬訪問させていただくのは2年ぶりとなります。前回わたくしは当クラブの菊地会長の幹事としてご一緒させていただき、当時の濱田会長、千葉幹事には大変お世話になりました。あらためて感謝申し上

げます。また遡ること8年前の2016-17年度の渡辺会長、植原幹事におかれましては、私の父であります佐藤了が同じ年度に私も釧路南ロータリークラブの会長を拝命しておりました。父は会長任期途中で世界をいたしましたが大変お世話になったと伺っております。父になりかわりこの場をお借りして感謝申し上げます。さて今年度、釧路南ロータリークラブのスローガンは「未来への架橋」とさせていただきます。少子高齢化の昨今、釧路地方も人口の減少が非常に著しい地域となっております。その中で「未来の子供達、未来の地域のために何が出来るのか、何を残せられるか」の思いのもと、会員一同「心のある奉仕」を心掛けていく所存です。具体的には、当クラブが毎年行っている献血、ゴミ拾いは継続事業として行い、そして今年度は地域の子供達と共に、地区補助金を活用して「くしろウインターパーク」での奉仕事業も計画しております。奉仕に大きい小さいはありませんが、些細な奉仕でもいつかどこかで、未来の自分や家族、友人、クラブ、地域、そして地球上の誰かの未来の笑顔を作っていく「架橋」の1年となるよう活動していきたいと思っております。最後になりますが、横山会長、後藤幹事の今後益々のご活躍と、釧路ベイロータリークラブ会員皆様のご清栄、ご健勝をご祈念申し上げます。簡単ではございますが表見訪問の挨拶とさせていただきます。1年間どうぞよろしく願いいたします。

釧路北 RAC 小島 大輝君 会長

ただいまご紹介に預かりました。この度、釧路北ローターアクトクラブ 第54代会長を拝命いたしました小島大輝と申します。そして隣におりますのが幹事の蝦名倅汰です。



一年間どうぞよろしく願い申し上げます。まず初めに、釧路ベイロータリークラブの皆様には、毎年の助成金とご支援にたいしまして、会員一同心より感謝申し上げます。今回、直接お会いできる機会をいただいたこと、心よりうれしく思います。お気づきの方ももしかしたらいらっしゃるかもしれませんが、この度2期連続で会長を務めさせていただくこととなりました。2期連続で会長を行うということについて、組織として考えたときに、決して良いことではないと思います。私たちローターアクトクラブは、ロータリーの青少年奉仕の理念に基づく組織であり、若手の従業員や事業主で構成されております。本来であれば、地域社会への奉仕活動を通してリーダーシップを育み、勤め先や自身の事業へ還元していくことが大きな役割です。そうした中で、私自身は次年度への筋道をつけるというリーダーとしての役割を十分に果たすことができなかつた、ということであると強く実感しております。私自身この一年間で組織のリーダーとは何かという部分で非常に苦しみました、そしてまだ現在もそこに答えは見いだせておりません。非常に苦しい経験なのですが、こうした経験は、きっとローターアクトクラブに入会していなければ得られなかつたものと思います。私自身もそうなのですが、一従業員の立場だと組織のリーダーとして何かの決断を下すという経験は、管理職等にならない限りなかなか

かできず、こうした経験が得られない若手の方は多いのではないかと思います。本日も越しいただいている皆様方にも、将来的には幹部候補として組織をマネジメントする立場になってほしいと思っている若手社員はいらっしゃるのではないかと思います。そうした方たちにとっていち早くリーダーシップを訓練する機会を私たちローターアクトクラブは提供することができるのではないかと考えております。そして、これを通じて、私たち釧路北ローターアクトクラブが第7分区ただ一つのローターアクトクラブとして、今後も皆様に支えていただきながら、その役割を果たすことにもつながるのではないかと考えております。さて、今年度のクラブテーマは『新たな一歩～クラブの未来～』としました。私たちローターアクトクラブが第7分区ただ一つのローターアクトクラブ

として、今後も皆様からご支援していただくためには「当たり前のことを当たり前のようにできる組織」であることが不可欠と考えております。当然、会員それぞれが自分の仕事がある中で時間を割いてアクト活動に参加している中で、これを徹底していくには負担がかかってしまう瞬間は必ずあります。ただ、そうした中でも各会員がやるべきことをしっかりこなしてくれるような組織作りを目指してまいりますので、釧路バイロータークラブの皆様にも、引き続き幣クラブへ、ご指導、ご鞭撻いただきますよう、お願い申し上げます。最後に、釧路バイロータークラブ様、会員の皆様方のご発展とご健勝を祈願いたしまして、表敬のご挨拶とさせていただきます。今年度1年間、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

釧路バイロータークラブ 出席委員会

在籍会員数	20名	賜暇 / 免除	欠席 / メイクアップ	出席率
今週の出席率	16名	名 / 名	名 / 名	80%
日修正出席率	名	名 / 名	名 / 名	%

会報・雑誌・IT委員長 千葉 潔 : chibainterior@yahoo.co.jp

クラブ事務所

今回担当 副委員長 植原 元晴 : ueharaoto@jeans.ocn.ne.jp

釧路市幸町14丁目1-1 ノースコートサウス2階

委員 貝嶋 政治 : kajijima@coral.ocn.ne.jp

TEL : (0154) 23-6175 FAX : (0154)23-6213

委員 美馬 高俊

サブ 池田 圭樹